

de esa plataforma de lucha se puede y se debe organizar el frente popular en la base, junto con las organizaciones del PRM, pero atrayendo a él a todas las fuerzas progresivas de cada localidad. Ésa es la única forma de ampliar la base del Frente Popular y de asegurar su funcionamiento y desarrollo. Toda esa actividad hay que realizarla en función del reforzamiento y desarrollo de nuestro Partido.

Decís que el camarada Toledano [*sic*] y sus amigos, tienen el propósito de crear un Partido. Si no abordáis rápidamente el problema del Partido único con los partidarios de Toledano, si no sois capaces de crear el ambiente político propicio para que esos compañeros se acerquen a nuestro Partido, pueden llevar a la práctica su propósito, lo que traerá consecuencias funestas para la revolución mexicana. Si Toledano y sus amigos forman un partido que se llame marxista-leninista, con ese nombre, reunirán en su seno a elementos revolucionarios del movimiento sindical, a intelectuales y elementos de la pequeña burguesía; y ese partido entrará en conflicto con nuestro Partido en todas las ramas de la actividad revolucionaria. Ese partido luchará además por imponer su política dentro de la CTM, creando fricciones entre los obreros de diversas ideologías, creando motivos de escisión en la CTM. Ese peligro en realidad ya existe. Al no trabajar los partidarios de Toledano en estrecho contacto con nuestro Partido, hacen de más en más de la CTM un organismo político. Ésta interviene directamente en la elección de candidato para la Presidencia de la República, a los Estados, al Parlamento, etc., lo que produce luchas y fricciones en el interior de las organizaciones sindicales y la base para una futura escisión. Comprendiendo ese grave peligro, la política del Partido Comunista, pues, debe orientarse resueltamente a fusionarse con Toledano y con los elementos toledanistas para formar junto con ellos el gran partido marxista-leninista.

